

5. Mai 2020

Information Situation Coronavirus – Update 4: Wiederaufnahme Präsenzunterricht

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Die strengen Massnahmen gegen die Verbreitung zeigen in der Schweiz Wirkung. Deshalb hat der Bundesrat beschlossen, dass ab dem 11. Mai 2020 Ihre Kinder wieder regulär unterrichtet werden können.

Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder in der Schule zu empfangen. Die Zeit des „Homeschoolings“ hat ihr Ende. Herzlichen Dank, dass Sie das Lernen Ihres Kindes in dieser schwierigen Situation, neben all Ihren anderen Verpflichtungen, begleitet haben. Sie haben die Schule unterstützt und mitgetragen.

Es war und ist eine herausfordernde Situation, die nur gemeinsam gemeistert werden kann!

Der Fernunterricht hat sich dank dem grossartigen Einsatz aller Mitarbeitenden der Schule eingespielt und unter den schwierigen Bedingungen bewährt. Wir sind etwas stolz, dass die Umsetzung dieses Unterrichts in so kurzer Zeit auf hohem Niveau gelungen ist.

Unsere Zuversicht, dass die Schulöffnung ein verantwortbarer Schritt ist, nährt sich hauptsächlich aus der Vergangenheit, aus den nicht vorhandenen Ansteckungen vor der Schulschliessung. Obwohl der Virus zu der Zeit schon stark kursierte, wurden in der Schule Wettingen unseres Wissens keine am Virus erkrankten Kinder oder Jugendlichen festgestellt. Nun, da die Infektionszahlen im Allgemeinen zurückgehen, hoffen wir sehr, dass dies auch weiterhin so bleibt.

Die Schule Wettingen setzt die Wiederaufnahme des Präsenzunterrichts gemäss Weisungen des Departements Bildung, Kultur und Sport (BKS) sorgfältig um:

- Bis zu den Sommerferien finden keine Klassenlager, Schulreisen und Exkursionen statt und auch auf klassenübergreifende Veranstaltungen, wie Schulhaus- und Abschlussfeste, Sporttage, Theateraufführungen und Projektwochen, wird verzichtet.
- Alle Hygienemassnahmen werden weiterhin gut beachtet (regelmässiges Händewaschen mit Seife, Niesen und Husten in die Armbeuge oder in Papiertaschentücher, Verzicht auf Händeschütteln, regelmässige Reinigung).
- Die Schulen werden kranke Kinder sofort nach Hause schicken bzw. von den Eltern abholen lassen.
- Die Eltern werden dringend gebeten, das Schulareal zu meiden und nur in Ausnahmefällen (zum Beispiel Elterngespräche) zu betreten.

Ausserdem schreibt das BKS in seine FAQs zur Wiederaufnahme der Präsenzunterrichts: „Die Schülerinnen und Schüler haben einen sehr unterschiedlichen Lernstand. Einige Schülerinnen und Schüler können die Lehrplanziele im Schuljahr 2019/20 voraussichtlich nicht vollständig erreichen.“

Wir sind uns dessen bewusst. Es gilt festzuhalten, dass diese Aussage des BKS auch unter „normalen“ Umständen zutrifft. Die Schülerinnen und Schüler stehen an unterschiedlichen Orten, sind unterschiedliche leistungsfähig. Den Lehrerinnen und Lehrern liegen Ihre Kinder am Herzen. Sie fördern sie grundsätzlich so gut als möglich und tragen der Individualisierung im realisierbaren Mass Rechnung.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis.
Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse
Schule Wettingen



Thomas Sigrist
Präsident Schulpflege



Sandro Sozzi
Gemeinderat



Andreas Bösch
Geschäftsleiter Schule

Beilage: Elternbrief von Alex Hürzeler, Regierungsrat, Departement Bildung, Kultur und Sport